



El Cabildo de Lanzarote presenta la segunda edición de la San Bartolomé Cup

Este torneo benjamín congregará a equipos de la isla y del archipiélago además de grandes canteras nacionales como el Real Madrid CF, el Athletic de Bilbao, Getafe CF o Valencia CF

Lanzarote, 6 de junio de 2025. El Cabildo de Lanzarote albergó este viernes la presentación de la segunda edición de la San Bartolomé Cup, torneo de categoría benjamín que se celebrará del 13 al 15 de junio y que contará con un total de 24 equipos.

En la presentación estuvo presente el presidente del Cabildo de Lanzarote, Oswaldo Betancort; el consejero de Deportes, Juan Monzón; el concejal de Deportes de San Bartolomé, Alexis Hernández; y Juani Vega, miembro del equipo organizador del San Bartolomé CF.

“No dudé ni un segundo, cuando se me planteó hace más de un año este proyecto, que era un torneo que iba a perdurar en el tiempo. Porque no solo se trata de deporte, sino de convivencia y de experiencias de nuestros pequeños con canteras de primer nivel”, aseguró el presidente, Oswaldo Betancort, quien felicitó a la organización “por hacer posible este gran evento un año más”.

El consejero de Deportes, Juan Monzón, puso en relieve la coordinación entre el Servicio Insular de Deportes, los Centros de Arte, Cultura y Turismo; y Turismo Lanzarote para hacer ésto posible. “Todos éramos conscientes de la importancia de seguir impulsando este proyecto que, sin lugar a dudas, ha mejorado de forma exponencial en comparación a la edición anterior. Esto es reflejo del empeño y de la importancia de este torneo”, añadió.

El concejal de Deportes de San Bartolomé, Alexis Hernández, apuntó por su parte que el torneo contará además “con talleres acerca de la salud mental”. “Hemos ampliado más allá del fútbol, y además durante los descansos los jugadores y aficionados podrán jugar a Teqball, un deporte en auge y que cada día practica más gente”, aseveró.

Juani Vega, miembro de la organización del evento, excusó la ausencia del presidente Juan Elvira por motivos laborales y puso en valor “el esfuerzo de todos para hacerlo posible”. “Hemos demostrado que éramos capaces de albergar un torneo de primer nivel, y estoy convencido que tanto jugadores como aficionados disfrutarán de un fin de semana cargado de fútbol”, añadió.



Real Madrid CF, Valencia CF, UD Las Palmas, Athletic Club y la Selección de Tenerife, cabezas de grupo

En la jornada del viernes arranca el torneo que congregará a equipos de la isla de Lanzarote, de Canarias y, además, canteras punteras del panorama nacional.

En el grupo A estarán el Getafe CF, el CD Atlético Paso, el CD Inter Fuerteventura y el Estrella CF. Por otro lado, el grupo B estará compuesto por la UD Las Palmas, el CD La Oliva, el CD Anadona Médano y el CD Mensajero.

El grupo C estará compuesto por la Selección de Tenerife, el CD Lomo, el San Bartolomé CF "B" y el CD Teguiise; mientras que el grupo D lo componen el Real Madrid CF, el CDO Marítima, el San Bartolomé CF "A" y el CD Ingenio.

Por último el grupo E se enfrentará al Athletic Club de Bilbao, la UD Tamaraceite, el CF Sporting Tías y el Unión Sur Yaiza; mientras que en el grupo F estarán el Valencia CF, la UD Palmeiros de Costa Teguiise, la UD Lanzarote y el Inter Playa Honda.

Un fin de semana plagado de fútbol que, además, podrá disfrutarse de forma gratuita en el Pedro Espinosa "Colón" de San Bartolomé.